
令和６年度第４回 羽村市立栄小学校コミュニティ・スクール委員会会議録 

 

１ 日 時 令和６年１月２５日（土曜日） １０時３０分～ 

２ 場 所 羽村市立栄小学校 ランチルーム 

３ 出席者 会長：森田 多美子 

委員： 柴田 さゆり 

校長：棗 まゆみ 副校長：山田 美佳  

教務主幹：井上 俊介 生活指導主任：石井 佳那子 

教育委員会：青木 信人 指導主事            （敬称略） 

４ 欠席者 委員：田畑 正彦  小作 裕徳  折原 伸司      （敬称略） 

５ 議 題 1. 会長あいさつ 

2. 校長より 

・学校の様子 

・学校関係者評価について 

・来年度の教育課程、学校経営方針について  

3. 来年度の行事予定について 

4. 児童の学校生活及びその指導に関すること 

5. 栄っ子支援プロジェクトについて 

6. 意見交換、協議 

7. その他 次回の会議の予定について 

６ 傍聴者 ０人 

７ 配布資料 ・【資料１】次第 （裏面に第５回コミュニティ・スクール委員会のお知らせ） 

・【資料２】学校経営報告 

・【資料３】令和７年度教育課程について 

・【資料４】学校経営方針 

・【資料５】羽村市立栄小学校グランドデザイン 

・【資料６】令和７年度年間行事予定 

・【資料７】令和６年コミュニティ・スクール委員会会議録（第１回～３回） 

８ 会議の内容 １．会長あいさつ（会長） 

みなさん、こんにちは。４回目の運営協議会をはじめます。内容が多くありますので、時

間厳守でやりましょう。 

 

２．校長より 

学校の様子 

・学校公開、様子を見ていただきありがとうございます。現在、各学年、年度のまとめ 

いうことで３学期の学習を進めています。 

学校関係者評価について 

【資料２】学校経営報告についての報告と説明 

  

（委員） 

  ・先生方の「さらに改善できる」という意見について、先生方の忙しさを感じる部分があ

る。いらないものははぶいて、なるべく先生方が教材研究等の時間を取れるようにす



るとよいと思う。先生方の負担があるのであれば減ればよいと思う。休み時間も本当

は子供たちと遊びたいのに、仕事に追われてしまっているようで心配。 

（校長） 

・教材研究の時間が十分とれているとは言えない状況はあるが、時間割を工夫するなど

時間を確保できるよう取り組んでいく。 

（委員） 

  ・学習内容が増えていることを考えると、先生方の大変さが心配。先生方がゆとりをもて 

るようにしてほしい。 

（委員） 

  ・アンケートだけでは実態をつかむのは難しい。栄の先生方は一生懸命やってくださっ

ていると捉えている。家庭学習については家庭の協力が不可欠。地域の人の協力と協

働が難しくなっている。まずは家庭教育をしっかり取り組んでいくようにしたい。学

校の先生には感謝している。 

（校長） 

  ・学校関係者評価、後日でも書いていただき提出していただければありがたいです。 

 

来年度の教育課程、学校経営方針について 

【資料３】令和７年度教育課程について 

【資料４】学校経営方針 

【資料５】羽村市立栄小学校グランドデザイン 

（校長） 

 ・資料３，４，５についての変更や追加した箇所の説明。 

 ・PC が変わることを期に校務の効率化をさらに進めていきたい。 

 ・HP も変わります。 

・ご承認いただければ、このまま進めたい。羽村市教育委員会に提出し、最終決定したらま 

た皆様にお示しします。 

（一同） 

 ・承認します。 

 

３．来年度の行事予定について 

（学校） 

・【資料６】令和７年度年間行事予定 

今年度と大きく変わることは３点。 

① 次年度は音楽会 11 月 2１日（金）に児童鑑賞日、2２日（土）に保護者鑑賞日 

② 夏季水泳教室は近年の気温上昇による熱中症予防の観点から廃止予定。午前中に個

人面談、同時間帯に「学びの場」を実施予定。 

③ ５年清里移動教室の宿泊場所を体育館設置などの施設充実の観点から三鷹市川上

郷自然の村に変更。  

次年度は今年度より授業日数が一日多く、授業時数としては今年度より少し余裕があ

る見込み。未履修や課題のやり残しなどが起きないよう学校として、計画的に学習に

取り組んでいく。 

（以降、次年度の行事の詳細） 



入学式・６年移動教室・５年移動教室・１学期終業式・２学期始業式・運動会・音楽会・

２学期終業式・３学期始業式・卒業式・修了式・離任式（今年度から３学期） 

 

４．児童の学校生活及びその指導に関すること 

（学校） 

・２学期からの児童の様子 

 展覧会等大きな行事に向けて子供たちは頑張っていた。 

 よいところを認め合うシーンがたくさんあった。高学年がよいお手本となっている。 

 寒くなってからも、RUNRUN タイム等、目標に向けて頑張っていた。３学期はぴょん 

ぴょんタイムがある。 

・不登校について 

   全教員でサポートしている。 

・放課後の遊び方について。 

ルールの確認をした。 

・不審者について 

 最近、不審者の情報が続いている。教員で情報共有している。 

（校長） 

・保護者には警察に通報するよう伝えている。子供たちには複数人で行動するよう指導し

ている。警察にはパトロールの強化を依頼している。 

（委員） 

・近隣で強盗があり、すぐに犯人が捕まった。どうしようもない問題が起きてきてどう対応

すればよいか困ってしまう。 

 

５．栄っ子支援プロジェクトについて 

（学校） 

・令和６年度栄っ子支援プロジェクト これまでの活動 

・あこがれ夢広場について 今年度も６講座開催される。 

（校長） 

・今年の参加者についての説明。 

 

６．意見交換、協議 

（校長） 

  ・コミュニティスクール委員会のメンバーについて、もし辞退される方がいましたらご

連絡ください。 

・規定もあるので確認していく。 

（委員） 

  ・いろいろな方がメンバーにいるのはよいと思う。 

  

７．意見交換・協議 

（委員） 

・不登校について気になる。登校したら別室に登校しているのか？ 

 



（学校） 

  ・現時点では、別室登校の子はいない。 

（委員） 

・親が行かせる気がない子もいるのでは。 

（委員） 

  ・様々な支援の組織があるので、紹介していくことが大切。 

（委員） 

  ・家庭によってもいろいろあるが、家庭の孤立が心配。 

（委員） 

  ・保護者に様々なアドバイスをしていくことを続けてほしい。 

 

８．その他 次回の会議の予定について 

（学校） 

  ・次回は２月１５日（土）１０：３５から。 

（委員） 

  ・以上をもちまして、第４回コミュニティ・スクール委員会を閉会します。 

   

 


